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令和２年度第３回みやま市教育委員会定例会会議録 

 

◆召集日時  令和２年６月１５日 午前１０時００分 

◆召集場所  みやま市役所山川支所 ２階 大会議室 

 

１．出席教育長・教育委員（５名） 

・教育長 待 鳥 博 人 

・委員  井 上 正 明 

・委員  樺 島  靖 子 

・委員  宮 本    篤 

・委員  北 原 八州子 

   

２．欠席委員（０名） 

 

３．事務局出席者（１５名） 

・教育部長              野 田 圭一郎 

・教育総務課長            堤    則 勝 

・学校教育課長            藤 吉 裕 治 

・指導室長               上 田 理 彰 

・社会教育課長            山 田 利 長 

・学校教育課課長補佐兼 

学校教育係学務担当係長       北 嶋 淳一郎 

・総務担当係長            小 柳  る み 

・学校再編推進担当係長        中 島 豊 晴 

・施設担当係長            井 口    剛 

・総合市民センター整備推進担当係長  宮 川  浩 則 

・学校給食担当係長          石 橋 将 和 

・社会教育課課長補佐兼 

 社会教育担当係長          森    英 臣 

・指導室主任指導主事               伊 井 和 子 

・指導室指導主事                   松 藤 桂 輔 

・教育研究所長            櫻 井 芳 樹 

   

４．傍聴人 

  ・０名 

 

５．議事日程 

（１）会期の決定について 
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（２）会議録作成者の指名について 

（３）会議録署名委員 

（４）議案第 11号  学校運営協議会委員の委嘱について 

（５）議案第 12号  みやま市地域活動指導員の任命について 

（６）議案第 13号  みやま市地域学校協働活動推進員（校区コーディネーター）の 

委嘱について 

（７）協議事項    〇みやま市自殺対策推進協議会委員候補者の推薦について 

（８）報告第１号   臨時代理の報告について 

（９）報告事項 

（10）次回教育委員会について                         

 

【午前１０時００分 開会】 

 

 

【教育長】     世の中は新型コロナウイルス感染症拡大で、まだ感染者が沢山おられ

るということで、予断を許さない状況である。 

         しかし、５月１８日より分散登校による学校を再開し、２５日より学

校全面再開、そして２７日より給食を開始し、６月１日より６時間の平

常授業に戻っているところである。 

          学校をいくつか訪問したが、密が予測されるようなコロナ対策はしっ

かり出来ていたようである。学校へは学習の保障や心のケア、教育相談

等も実施をお願いしている。  

          その他、先日より水難事故や交通事故が続いている。 

また、教職員の不祥事も続いているため、校長会でも教職員１人１人 

に目を向け、様子を見守っていただきたいとお願いしたところである。 

          管理職試験が始まるため、人材育成の観点より受験者の拡大及び校内

での学習会等の指導もお願いしている。 

         最後に、明日より６月定例議会が開会し、一般質問では教育関係の質

問者が３名であり、コロナ対策等も含め教育に対して非常に関心が高ま

ってきていると思っている。 

ただいまから、令和２年度第３回みやま市教育委員会定例会を開会 

いたします。 

 

○日程第１  第３回みやま市教育委員会定例会の会期は令和２年６月１５日の１日間

とする。 

・・・全員同意 

 

○日程第２  会議録作成者は総務担当係長小柳るみとする。 
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・・・全員同意 

 

○日程第３  会議録署名委員の指名については教育長と井上正明委員とする。 

 

・・・全員同意 

 

○日程第４  議案第１１号   

○学校運営協議会委員の委嘱について 

【教育総務課長】－提案理由の説明－ 

【教育長】    ・質疑等ありませんか。 

        「質疑なし」 

【教育長】   ・議案どおり可決するものとしてよろしいか。 

         「異議なし」 

                           ・・・可決 

○日程第５  議案第１２号 

       ○みやま市地域活動指導員の任命について 

【社会教育課長】－提案理由の説明－ 

【教育長】    ・質疑等ありませんか。 

        「質疑なし」 

【教育長】   ・議案どおり可決するものとしてよろしいか。 

         「異議なし」 

                           ・・・可決 

○日程第６  議案第１３号 

             〇みやま市地域学校協働活動推進員（校区コーディネーター）の委嘱 

について 

【社会教育課長】－提案理由の説明－ 

【教育長】    ・質疑等ありませんか。 

「質疑なし」 

【教育長】   ・議案どおり可決するものとしてよろしいか。 

         「異議なし」 

                           ・・・可決 

○日程第７  協議事項 

       〇みやま市自殺対策推進協議会委員候補者の推薦について 

【教育総務課長】・今回、新たにみやま市自殺対策推進協議会を設置することに伴い、 

委員を推薦するものです。 

【教育長】   ・推薦をお願いします。 

【井上委員】  ・樺島委員にお願いしたい。 

【樺島委員】  ・了解しました。 
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【教育長】   ・それではよろしくお願いします。 

 

○日程第８   報告第１号 

       ○臨時代理の報告について 

【教育総務課長】・みやま市教育委員会組織規則の一部を改正する規則の制定について 

         の報告 

 

【樺島委員】     ６月１１日の人事異動により配置された係長は技術職ではないと聞い 

たが、どうなのか。 

 

【総合市民センター整備推進担当係長】 

         技術職ではないが、今まで基本設計から実施設計まで教育総務課長と共 

に企画振興課のほうで従事しており、工事の施工に関しては今まで設計 

してきた会社と引き続き一緒になって管理をしていきたいと考えてい 

る。 

         

【樺島委員】   この様な場合は図面等を見ることが出来る一級建築士がいて、進捗状況 

を管理出来る人が現場に行ってチェックするというのが、普通だと思う。 

いざ工事が始まった時に一抹の不安を感じる。本来ならば、一級建築士 

の方が本庁にいれば兼務辞令を出していただきたいのだが、いない場合 

は嘱託等で技術職を雇っていただきたい。 

 

【教育総務課長】市役所では一級建築士の職員はいない状況だが、施設係に土木関係の技 

術職の職員が配属されているため、係長の下で工事の担当として事業を 

進めていきたいと思っている。 

 

【井上委員】  市民のための施設を作るのだから、責任者は係長としても、専門家がい 

なければ絶対駄目だと、今からでも土木施工や建築を見ることが出来る 

プロがいなければ厳しいのではないのかと、そういう意見が教育委員会 

の中で出たと、きちんと市長部局に伝えていただきたい。 

 

【教育長】   ご意見について市長部局へ伝えていく。 

 

○日程第９  報告事項 

   ○教育部長 

【教育部長】   ・令和２年第２回市議会定例会一般質問表について（資料Ｐ１） 

        ・新型コロナウイルス感染症にかかる経済支援について説明(別紙資料) 
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 ○教育総務課 

【教育総務課長】・人事異動に伴う新たな職員配置表及び直通電話番号について 

（資料Ｐ２） 

        ・みやま市障がい者活躍推進計画の配布について（別冊） 

 

【総務担当係長】・令和２年度要保護・準要保護就学援助費、特別支援教育就学奨励費認 

定者数及び援助費支給内訳について（資料Ｐ３～４） 

 

        〇学校教育課 

【学校教育課長】・ＧＩＧＡスクール構想実現の加速事業スケジュールについて説明 

（別紙資料） 

        ・不祥事防止対策委員会については、今年度より校長会長２名に入って 

いただき、第１回目を６月１１日に開催し、今後どのようなことに取 

り組んで行くのか、現場に近いところで研修を重ねていくことを話し 

たところである。 

 

【宮本委員】  ・ＧＩＧＡスクール構想の中で、通信環境が整っていない家庭には市が 

モバイルルーターを貸与するなどの整備をするというのは事例がない 

とのことだが、どの範囲で事例がないのか。 

 

【学校教育課長】・国が今後検討し補助事業として出してくる可能性はあるが、近隣の自 

治体ということである。 

 

【井上委員】  ・一番心配なのは、今後また休校となった時に、この３ヶ月間と同じ状 

態を作らない事である。今度休校となった場合は、各学校が出来る範 

囲でインターネットを使って出来るという自信を今つけておかなけれ 

ばならないと思う。 

 

【指導室長】  ・今後、各学校でオンライン授業が出来るような方向で、早急にどんな 

ことが出来るのか、教育委員会から発信していきたいと思っている。 

 

【教育研究所長】・研究所ではＩＣＴのタブレット部会を今年度発足しており、実際に研 

究員同士ラインのズームでお互いにやり取りをしているところである。 

また、学校の中で先生達にタブレット等を家庭に持って行った時の使 

い方を広めるためにはどうしたらいいのか等の検討をしている。 

 

【教育長】   ・井上委員が言われるように喫緊の課題で、非常に差し迫ったような状 

況であり、最初から双方向のオンライン授業をやるのではなく、動画 
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配信だけでもいいから何か出来るところから取り組むよう、強く学校 

へ指導していかなければならないと思う。 

 

       ○社会教育課 

【社会教育課長】・市史「通史編下巻」を刊行しており、一般の方には７月１日より１冊 

３千円で販売を予定している。 

              ・みやま市人権同和協議会総会について、今年度は書面議決とさせてい 

ただきたい。 

 

 

 ○日程第 10   次回教育委員会について  

◎ 次回定例会 令和２年７月１４日（火）午前１０時００分～ 

 

 

【教育長】  これで本日の日程は全部終了しました。 

令和２年度３回みやま市教育委員会定例会を閉会します。 

 

 

【午前１１時０１分 閉会】 


